
Lichtheilung wohnt in uns. Wir haben auch die Fähigkeit, unsere eigenen Heilkräfte zu 
nutzen. Derjenige, der uns und alles andere erschaffen hat, hat uns auch seine 
schöpferischen Kräfte gegeben. Wir können diese kreative Kraft auf viele Arten nutzen. 
damit wir diese Kraft als Medizin für unser psychophysisches Wohlbefinden nutzen 
können. Mit unserem inneren Lichtpotenzial können wir alles und in jedem Bereich 
erreichen. Es ist nur der erste Schritt nötig, sich dafür zu entscheiden, und dann beginnen 
wundersame Dinge zu geschehen.


